#### FAISTENAU: Gerhard Mösenbichler darf sich freuen

### Ehrenzeichen für Skipionier



Tourismus wurde Gerhard Mösenbichler aus Faistenau ausgezeichnet. Mösenbichler ist eng mit dem Skilauf verbunden und unter anderem Betreiber des Kesslmannliftes und der dort ansässigen Skischule. 1995 eröffnete er den Kesselmannlift, ab 2000 übernahm er für zehn Jahre auch die Nussbaumerlifte in Hof bei Salzburg. Im Bild Gerhard Mösenbichler mit Landeshauptmann Wilfried Haslauer (rechts).

## "Dreimäderlhaus" a

Die Leaderregion Fuschlsee Mondseeland (FUMO seit kurzem eine neue Geschäftsführerin. Die Unacherin Julia Soriat-Castrillon (links) hat dieses Amt ünommen. Ihr zur Seite stehen Oberhofens Bürgermerin Elisabeth Höllwarth-Kaiser (Mitte) als Obfrau Dachvereins und Stefanie Mayrhauser als Projektlerin (rechts). Einer der Schwerpunkte für das "Dreimächaus" wird im kommenden Jahr die Sondierung von jekten für die neue Förderperiode sein, die 2021 begir wird. Mehr dazu: www.flachgau.tv/Lokales.

### Österreichische Gemütlichkeit trifft spanisches Temperament



Hohe Auszeichnung für Alois Putz für die 60-jährige Mitgliedschaft bei der Musikkapelle Tiefgraben.

Bild: August Schwertl

Auf dieses Debüt waren alle gespannt: Der Spanier Antonio Brazález leitete erstmals als Kapellmeister der Musikkapelle Tiefgraben ein Cäciliakonzert. Was die Zuhörer zu hören bekamen, war dann eine bunte Mischung von klassischen Konzertmärschen über moderne Rock-Arrangements bis hin zu spanischer Musikliteratur. Eine ganz besondere Ehrung erhielt Alois Putz sen. Der Flügelhornist wurde für seine Verdienste rund um die Kapelle und 60 Jahre aktives Musizieren im Musikverein zum Ehrenmusiker der Musikkapelle

Tiefgraben ernannt. Alois Putz diente 26 Jahre im Vorstand und war zehn Jahre als Kapellmeister Stellvertreter tätig.

Weitere Ehrungen: Die Verdienstmedaille in Bronze für 15 Jahre aktive Vereinstätigkeit wurde an Zahrah Wengler verliehen. Rafael Kotschy wurde für 25 Jahre mit der Verdienstmedaille in Silber, Johann Macheiner für 35 Jahre aktive Mitgliedschaft in Gold ausgezeichnet. Anton Grabner und Matthias Schwaighofer wurden für 45 Jahre aktives Musizieren mit dem Ehrenzeichen in Gold ausgezeichnet.

# Ein Stammgast begeisterte auch diesmal wieder das Obertrumer Publikum im Bierkabarett

Venn ich es mir so recht überlege: Wieso Gürteltiere keine Hosenträger brauchen, weiß ich jetzt noch immer nicht. Eigentlich hat der Abend mit Joesi Prokopetz im Obertrumer Bierkababerett mit Gürteltieren aber gar nichts zu tun gehabt und mit Hosenträger auch nicht. Also Thema verfehlt? Aber natürlich nicht. Joesi Prokopetz zeigte an diesem Abend einmal mehr, wieso er zu den besten Kabarettisten Österreichs gehört. Und das seit 25 Programmen.

Aber jetzt der Reihe nach und geordnet. "Gürteltiere brauchen keine Hosenträger" ist der Titel

aktuellen Prokopetz-Programmes. Und wo Prokopetz draufsteht, ist auch Prokopetz drinnen. Soll heißen: Ein rundum gelungener Abend mit überraschenden Pointen, köstlichen Texten und oft tiefgreifenden Gedanken ist garantiert. Sehr zur Freude des Obertrumer Publikums, für das Prokopetz schon Stammgast ist. Beinahe alljährlich beschließt er die Bierkabarett-Saison. heuer die 28. war und auch wieder mit vielen Höhepunkten glänzte.

